

Basketball-Weltmeister Andreas Obst geehrt

12.02.2024 | Erstellt von Frank Löper

Anlässlich der Begegnung der Basketball-Bundesliga zwischen dem Mitteldeutschen BC und Bayern München am 11. Februar in der Stadthalle Weißenfels ehrten LSB-Präsidentin Silke Renk-Lange und LSB-Vorstandsvorsitzender Tobias Knoch den aktuell bei Bayern München unter Vertrag stehenden Basketballprofi Andreas Obst mit der Ehrennadel des LSB Sachsen-Anhalt e.V. in Gold. Der in Halle geborenen Obst wurde 2023 mit dem deutschen Nationalteam sensationell Weltmeister im Basketball und engagiert sich trotz vollem Terminkalender regelmäßig für den Basketballsport in Sachsen-Anhalt.



LSB-Silke Renk-Lange und Vorstandsvorsitzender Tobias Knoch würdigten die sportlichen Erfolge von Basketball-Weltmeister Andreas Obst und sein Engagement für den Basketballsport in Sachsen-Anhalt.

(© LSB Sachsen-Anhalt)

Der 10. September 2023 ist ein geschichtsträchtiges Datum für den Basketballsport in Deutschland. Das deutsche Nationalteam konnte in Manila nach dem Sensationserfolg im Halbfinale gegen die USA im Finale auch Serbien bezwingen und wurde erstmal Basketball-

Weltmeister! Im deutschen WM-Team stand mit Andreas Obst auch ein Spieler, der als Jugendlicher in Sachsen-Anhalt zum Basketballer ausgebildet wurde. Der heutige Basketball-Profi aus dem Bundesligakader von Bayern München hat das Basketballspielen beim USV Halle erlernt und ist bis heute Mitglied des Vereins aus der Saalestadt.

Andreas Obst engagiert sich in seiner Heimatstadt seit Jahren bei öffentlichen Veranstaltungen mit Jugendlichen und ist trotz seines vollen Terminkalenders regelmäßig zu Gast in seinem Heimatverein beim USV Halle. Mit seinem Auftreten und seinen sportlichen Erfolgen ist Andreas Obst ein Vorbild für viele junge Basketballerinnen und Basketballer in Sachsen-Anhalt. Er zeigt ihnen, dass man es mit viel Trainingsfleiß und Engagement auch als Basketballer aus unserem Bundesland bis in die Weltspitze schaffen kann. Damit verschafft er dem Basketballsport hierzulande zusätzlichen Rückenwind.

Der Landessportbund Sachsen-Anhalt ehrt Andreas Obst mit der LSB-Ehrennadel in Gold für besondere sportliche Erfolge und Verdienste um die Entwicklung des Sports in Sachsen-Anhalt. Herzlichen Glückwunsch!